

Jungbürgerausflug Gemeinde Triesen

Der Jahrgang 2006 der Gemeinde Triesen feiert die Volljährigkeit

Am Samstag, den 14. September, fand auf Einladung der Kommission Familie und Jugend der Ausflug des Triesner Jahrgangs 2006 statt. Insgesamt 22 junge Erwachsene trafen sich, um diesen besonderen Tag gemeinsam zu feiern. Der Ausflug begann traditionell mit einem Fototermin beim Gemeindezentrum, von wo aus sich die Gruppe anschliessend auf den Weg nach St. Gallen machte.

Dort angekommen, wurden die Jungbürgerinnen und Jungbürger mit einem typischen St. Galler Mittagessen empfangen, das allen die nötige Energie für den bevorstehenden Nachmittag gab. Gestärkt und gut gelaunt schlenderten die jungen Triesnerinnen und Triesner durch die Altstadt von St. Gallen zum Höhepunkt des Tages, dem Besuch des Adventure Room St. Gallen. Hier warteten knifflige Rätsel, die in kleinen Teams gelöst werden mussten. Die jungen Erwachsenen stellten ihren Teamgeist und ihre Kreativität unter Beweis, indem sie gemeinsam an den Herausforderungen arbeiteten. Diese Aktivität förderte nicht nur den Zusammenhalt innerhalb der Gruppe, sondern sorgte auch für jede Menge Spass.

Nach einem spannenden und abwechslungsreichen Nachmittag ging es zurück nach Triesen, wo im Restaurant Schäfle ein feines Abendessen auf die Jungbürgerinnen und Jungbürger wartete. Hier richtete Gemeindevorsteherin Daniela Erne-Beck einige Worte an die jungen Erwachsenen. Sie ermutigte sie, sich aktiv in die Gemeinschaft einzubringen und das Gemeinwesen mitzugestalten und betonte auch, wie wichtig es sei, Verantwortung zu übernehmen und einen positiven Beitrag zur Gesellschaft zu leisten. Auch bot der Abend die Gelegenheit, die gemeinsame Jugendzeit Revue passieren zu lassen. Den jungen Erwachsenen wurde bewusst, dass es wohl einige Jahre dauern wird, bis sich die Gruppe in dieser Konstellation in Form eines Jahrgängertreffens wiedersieht.